

Beneficios para fertilidad para empleados de Kiewit

¿Está listo para hacer crecer su familia pero tiene preguntas sobre fertilidad? Sus beneficios de UnitedHealthcare a través de Kiewit le brindan una variedad de maneras para obtener respuestas y apoyo. Las opciones de tratamiento cubiertas incluyen medicamentos, cirugía, inseminación artificial, tecnología de reproducción asistida e, incluso, una combinación de tratamientos. Estamos aquí para ayudarle a encontrar apoyo experto para tomar las mejores decisiones para usted y su familia.

Obtenga información sobre sus beneficios de fertilidad y cómo aprovechar al máximo su cobertura. Compartir esta información con sus médicos también puede ayudarles a crear un plan de atención.

Usted no está solo

A lo largo de su viaje, sus beneficios de Kiewit de UnitedHealthcare incluyen acceso personalizado a personal de enfermería experimentado del programa Fertility Solutions que trabaja con usted en forma individual y le brindan un nivel adicional de apoyo. En promedio, el personal de enfermería de fertilidad cuenta con más de 10 años de experiencia. Fertility Solutions es confidencial, y le proporciona a usted y a su cónyuge/pareja cubierta acceso a un tratamiento de fertilidad sin costo adicional, como parte de su paquete de beneficios.

El personal de enfermería de fertilidad está aquí para ayudarle a lograr sus objetivos de salud y un embarazo saludable. También puede ayudarle con lo siguiente:

- Comprender qué servicios y tratamientos están disponibles
- Buscar proveedores y centros de fertilidad de calidad que se sometan a estrictas revisiones de calificación
- Obtener información sobre los procedimientos y medicamentos recomendados
- Maximizar sus beneficios y minimizar sus costos de bolsillo

Importante: Para acceder a su beneficio, su plan de Kiewit requiere que trabaje con personal de enfermería del programa Fertility Solutions de UnitedHealthcare. Para comenzar, llame al **1-866-774-4626**, de lunes a viernes, de 7 a.m. a 6 p.m. (hora del centro).

Obtener aprobación previa

Antes de autorizar cualquier tratamiento, su médico deberá obtener la aprobación de UnitedHealthcare. Esto se conoce como autorización previa. Como parte de este proceso, revisaremos su plan de tratamiento y cualquier información médica enviada por su médico, y le informaremos si su caso cumple con los lineamientos médicos clínicamente aprobados. Este proceso le permite a su médico compartir información con usted sobre cómo su plan cubrirá los servicios específicos en su plan de tratamiento. De esa manera, usted conoce cualquier costo a pagar antes de tener que hacerlo.

- Para admisiones programadas, comuníquese con UnitedHealthcare 5 días hábiles antes de su admisión o tan pronto como sea razonablemente posible
- Para admisiones no programadas (incluidas admisiones de emergencia), comuníquese con UnitedHealthcare tan pronto como sea razonablemente posible

Los médicos de nuestra red sabrán cómo obtener autorización previa para usted.



Centros de Excelencia

El personal de enfermería de Fertility Solutions le ayuda a evitar citas y tratamientos innecesarios dirigiéndole a los Centros de Excelencia (Centers of Excellence, COE). Estos incluyen proveedores y centros de fertilidad de calidad que se someten a estrictas revisiones de calificación anualmente y siguen la atención basada en evidencia para ayudarle a lograr:¹

- Mejores resultados
- · Menores costos médicos
- Un tiempo más rápido hasta lograr el embarazo
- Diagnósticos más precisos, y menos readmisiones y complicaciones posquirúrgicas en comparación con otros hospitales y centros quirúrgicos

Su plan de Kiewit requiere que busque atención en un COE. Si no hay COE en un radio de 60 millas de su dirección residencial, puede ser elegible para una excepción por carencia de cobertura en la red. Hable con el personal de enfermería del programa Fertility Solutions de UnitedHealthcare para obtener más información o para localizar un COE.

Servicios cubiertos

Los siguientes procedimientos de fertilidad están cubiertos para miembros del plan:

- Tecnologías de reproducción asistida (assisted reproductive technologies, ART) para facilitar la fecundación, como inseminación artificial (artificial insemination, AI), inseminación intrauterina (intrauterine insemination, IUI) y fecundación in vitro (in vitro fertilization, IVF)
- Pruebas genéticas cuando corresponda

Consulte la descripción resumida de su plan para conocer los servicios adicionales.

Importante: Para recibir beneficios, póngase en contacto con Fertility Solutions antes de recibir cualquier tratamiento de fertilidad. Para comunicarse con Fertility Solutions, llame al **1-866-774-4626**, de lunes a viernes, de 7 a.m. a 6 p.m. (hora del Centro). O puede comunicarse a través de su equipo de defensores de la salud de UnitedHealthcare llamando al **1-866-679-0948**, de lunes a viernes, de 8 a.m. a 8 p.m. (hora del Centro).

myuhc.com

Este sitio web es sencillo y un lugar único donde encontrar toda la información de su plan de salud, incluida la cobertura de beneficios, los directorios de la red, estimaciones de costos de atención de la salud, consejos de bienestar y más. Para obtener más información sobre **Fertility Solutions**, seleccione la pestaña "Health & Wellness" (Salud y bienestar) en la página de inicio de **myuhc.com**[®].



¹ Estudio de caso de libro de negocios comercial. Gestión de casos de fertilidad 2018. El objetivo de la investigación fue probar la hipótesis de que los miembros que tienen acceso al programa de gestión de casos mediante personal de enfermería de Fertility Solutions tienen una mayor probabilidad de embarazo y parto, mejores resultados y menores costos; y cuantificar las diferencias entre los miembros que tuvieron acceso al programa Fertility Solutions (grupo de tratamiento) y los que no tuvieron acceso (grupo de control). Los ahorros no están garantizados. Los resultados del plan individual variarán.

Este resumen destaca los servicios que se utilizan comúnmente, y generalmente indica cómo usted y su plan médico de Kiewit cubrirán los gastos médicos elegibles en los que usted o sus dependientes inscritos incurran. Los beneficios se proporcionan para servicios cubiertos que sean médicamente necesarios, a menos que se indique lo contrario. Algunos servicios están sujetos a límites anuales o de por vida. Este documento no refleja todos los servicios cubiertos ni las exclusiones, límitaciones o restricciones del plan. No es un contrato ni una garantía de cobertura.